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無会派（社民党）　　釜我　健二

指定管理者への
監督強化と「指針」の見直しを

釜我＝この間、市の指定管理者に関って、公金
横領事件をはじめ、協定違反やずさんな業務執
行が続いている。市は自らの指定管理に対する
監督責任をしっかり果すとともに、指定管理者
の「運用指針」を見直す中でこれを防ぐべきだ。
政策部長＝指定管理者制度に大きな問題が発生
していると認識している。今後は月１回のモニ
タリング、月１回の自己評価なども考えたい。
指摘をふまえ真摯に検討していきたい。
広島の経験に学び、急傾斜地崩壊対策の検討を
釜我＝今日の異常気象はすさまじく100ミリ以
上の降雨量さえ計測され、広島では真砂土地盤
の崩壊で甚大な被害が発生した。国分寺市でも
ゲリラ豪雨が増えていることや、急傾斜地崩壊
危険箇所指定地も多いことを考えると、その対
策を専門家を交えて研究検討しておくべきだ。
総務部長＝現在、東京都で土砂災害危険箇所を
全市区町村で調査しているが、その完了したの
は８市町村しかないと聞く。市内に危険に該当
する所はあると思う。現時点は調査してないの
で、その点を見据えた検討が必要と考えている。
恋ヶ窪交差点改良工事の内容とスケジュールは
釜我＝危険かつ渋滞の恋ヶ窪交差点の改良工事
は多くの市民が待っている。ここで最終的な内
容が固まったと聞くが、その説明を求める。
都市建設部長＝警視庁協議が整い、今年度は埋
設企業者の工事、27年度は都が工事を行い完了
を目ざす。横断歩道は変らず４カ所だが府中街
道南北と連雀通りに専用右折レーンが設置され、
さらに五差路と見える現状の改善も図られる。

無会派（新和会）　　伊藤　太郎

３期目４年間の総括
パート①

Q.３年前位にご当地ナンバーを原付バイクに導
入したらどうかという質問をしました。答弁は
実効性のある前向きな答弁して頂きました。
総務部長）コストの問題が有ります。
Q.わたくしがここで何を申し上げたいのか？
担当職員が答弁をして、やりっ放し、言い放し
で終わる。このような行政の体質に問題が有る
と思います。
Q.ｔｏｔｏのスポーツ振興助成について！
私は議会活動をしながら、国の補助金の要請と
か内定を行って来ました。今回は簡単な資料を
作成し色々な関係部署の課長や部長にこのよう
な助成制度があるので検討したらどうかと多く
の職員に話しました。残念な事にほとんどの職
員が何も動きませんでした。助成金を活用して
市民サービスを充実させたいと思う、情熱のあ
る職員がいないのか？とても残念です。
教育部長）助成金の説明をする。
Q.この助成金を活用して、公式野球場や公式サ
ッカー場を作りたいと思っています。
Q.ぶんバス西町ルートについて！
既存ルートから光公民館を経由した路線延長し
たルートに変更されました。ところが残念な結
果で運賃収入や乗降客が著しく減っています。

この事に関して担当の部としての考えは？
都市建設部長）以前は30分間隔で運行していて
解かりやすいダイヤでした。
Q.駅から近い２カ所の停留所を無くして、30
分運行が可能になるように努力して下さい。
この他道路の安全対策を質問しました。

公明党　　高橋　りょう子

母親の健康が家族の安心に
敷居の低い健診を

（１）子育て世代の母親の健康診断
問）レントゲン・血液検査など精密な受診が求
められ、子連れでは慎重になり未受診との声が
寄せられる。進行の早い年代であり子供の預か
り保育等、安心して受診できる体制を。
市）早期発見・治療は医療費縮減にも。ニーズ
調査と庁内連携で、受診体制を検討する。
（２）障がいを持つ児童・生徒への支援
①問）関係機関への相談の際、同主旨説明が求
められ保護者負担に。他市では情報伝達ファイ
ルを作成し活用している。検討しては。
市）自立支援協議会や当事者意見を聴取する。
②問）高校生放課後預かり保育「放課後デイサ
ービス」の認識が低い。更なる情報提供を。
市）市報、４事業所から発信など検討する。
（３）高齢者肺炎球菌ワクチンが法定接種化
問）定期接種勧奨と重複接種注意の通知を。
市）10月から対象者への勧奨通知と転入者など
重複回避の為、医師会と連携し対応する。
（４）ぶんバス北町ルート早期試験運行を
問）昨年９月運行と発表したが突然の延期。信
頼回復の為、正確な運行開始時期を示せ。
市）本年12月（平成26年）実施予定。
問）市民への周知に掲示板の設置等検討を。
市）市報や何らかの周知方法を検討している
（その他）〇高齢者への栄養･運動指導を。
〇空き地・空き家条例の利活用に周知を。
〇犬の散歩時を地域パトロールの協力へ。
〇子供見守り放送、時間・内容の見直しを。
〇女性管理職の育成・登用を。　など質問。

公明党　　なおの　克

狭隘な道路対策・
安全で快適なまちづくりを！

●ICT利活用の推進について
問）これからの地方自治体に求められる役割と
ICTの関係は切っても切れない。今後、ICT分野
の人材育成と確保をどのようにお考えか?
市長）経験者採用等も含め、人材の採用及び庁
内における育成も図っていかなければいけない。
●マイナンバー法（番号制度）について
問）スケジュールが大きく遅れている。早急に
指示、関係所管課を明確にすべきだ。
政策部長）これまで以上に情報を吸収して、素
晴らしいものをつくっていかなくてはならない。
●高齢者支援について
問）ベンチ等、休憩設備の設置を要望したい。
都市建設部長）利用者の安全性や快適性に十分
配慮した上で、工夫できる。
問）高齢者が安心して暮らせる地域社会をつく
ることが重要な課題。介護支援ボランティアを
今後どう位置づけをして設計をされるか？

市長）有償ボランティア制度とあわせ制度設計
して、積極的に対応していかなければいけない。
●道路の諸課題・管理・対策について
問）防犯まちづくり委員の活動と子供の見守り
活動等、市の窓口の一本化を求めたい。
総務部長）防災安全課に申し出いただいて良い。
問）道路敷地の寄附で補助金交付措置等、狭隘
道路解決のための積極的手段をお考え頂きたい。
都市建設部長）他市等の事例も参考に検討する。
問）連雀通り多摩湖線の隅切、安全対策は？
都市建設部長）道路の改修工事の予定。歩道が
広くなるので、現在より安全確保につながる。

公明党　　木島　たかし

市民に寄り添う
活気ある温かなまちへ

１・成年後見制度について
木島）親族で後見人を立てられないケース等に
対応するための市町村長への申し立て件数が全
国的に増加傾向にある。そうした中、東京の各
弁護士会、司法書士会、社会福祉士会から国分
寺市にも制度への対応改善を求める要望書が提
出された。利用者の視点に立った重要な内容だ。
市として積極的に取り組むべき。
部長）重要な要望である。現在検討している。
２・地域包括ケアシステムについて
木島）認知症の初期集中支援チームや地域支援
推進員を市内で充足できる体制構築を急げ。
部長）次期介護保険事業計画に位置づけたい。
３・私道の整備について
木島）関係住民が多くの努力をしているにも関
わらず、規則要件を満たさないことから整備が
進まないケースがある。市として「共に解決し
ていく」という住民に寄り添った対応を。
部長）困難なケースにはお声かけをさせていた
だき、合意形成のために努力していきたい。
４・公共建築物等のマネジメントについて
木島）公共建築物のみならず、道路・橋梁・下
水道の市全体のインフラの将来への維持管理コ
スト等を明確化することによって「財政の見え
る化」を果たし、市民へわかりやすく説明を。
部長）指摘のとおり現金主義の表面上の単年度
会計だけで施設等を検証するのではなく、発生
主義的観点を重視して調査を行っていきたい。
５・ぶんバス・万葉ルートについて、課題（道
路幅）を解決し、早期ルート開設を求めました。

　第３回定例会終了後、第４回定例会ま
での間に開催する委員会等は下記のとお
りです。

　10月16日（木）　議会運営委員会
　10月21日（火）　厚生委員会
　10月22日（水）　ごみ対策特別委員会
　10月27日（月）　建設環境委員会
　10月29日（水）　国分寺駅周辺整備
　　　　　　　　 特別委員会
　11月５日（水）　総務委員会
　11月25日（火）　代表者会議
　　　　　　　　 議会運営委員会

委員会は市役所第１庁舎３階で午前９時
30分から開始予定です。

閉会中の委員会等閉会中の委員会等

本会議・委員会はどなたでも傍聴することができます。お問い合わせは庶務担当（内467）


